

KATA PENGANTAR

Dengan segala puji dan syukur penulis persembahkan kepada Tuhan Yesus Kristus yang telah memberikan berkat dan kasih karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul **“Pengaruh Pemberian Layanan Informasi Untuk Mengurangi Kejenuhan Belajar Siswa Kelas VIII SMP Negeri 2 Tanjung Pura Tahun Ajaran 2013/2014”**.

Skripsi ini merupakan sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Medan. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui pengaruh pemberian layanan informasi dalam mengurangi kejenuhan belajar siswa kelas VIII SMP Negeri 2 Tanjung Pura Tahun Ajaran 2013/2014. Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak dapat diselesaikan tanpa bantuan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Bapak Drs. Nasrun, MS selaku Dekan FIP, Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Pembantu Dekan I, Bapak Drs. Aman Simare-mare, MS selaku Pembantu Dekan II, dan Bapak Drs. Edidon Hutasuht, M.Pd selaku Pembantu Dekan III Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Prof. Dr. Abdul Munir, M.Pd selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan, serta Sekretaris Jurusan Ibu Dra. Nurarjani, M.Pd.
4. Ibu Dra. Zulhaini S, selaku dosen pembimbing skripsi dan juga selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan bimbingan, motivasi

dan kesediaannya untuk meluangkan waktu dalam memberikan bimbingan yang sangat berguna dalam penyelesaian skripsi ini.

5. Ibu Dra. Nur'aini, MS, Ibu Dra. Rahmulyani, M.Pd.Kons, dan Ibu Dra. Nurarjani, M.Pd selaku dosen penguji skripsi yang telah memberikan saran dan kritik kepada penulis sebagai masukan agar skripsi ini menjadi lebih baik.
6. Seluruh Bapak dan Ibu Dosen Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan yang telah banyak memberikan ilmu, arahan, dukungan, saran dan motivasi kepada penulis selama berada di dalam maupun di luar perkuliahan dengan segala kesabaran.
7. Seluruh Staff dan pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan, pegawai perpustakaan Universitas Negeri Medan atas kerjasama dan bantuan kepada penulis terutama dalam usaha surat-menyurat dan pinjaman buku-bukunya.
8. Bapak Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Tanjung Pura, Seniyo, S.Pd selaku Kepala Sekolah, Bapak Arifin Munte, S.Pd selaku Kepala Tata Usaha, Bapak Muslim, S.Pd selaku guru BK, Guru-guru serta pegawai SMP Negeri 2 Tanjung Pura atas izin, kerjasama dan bimbingan pada masa penelitian. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada siswa-siswi kelas VIII yang telah memberikan waktu dan kerjasamanya dalam menyelesaikan penelitian ini. Tetap semangat mencapai cita-cita kalian.
9. Teristimewa kedua orang tuaku tercinta: Ayahanda A.Sitanggung dan Ibunda Endang Triani, atas cinta kasih, doa, dukungan moral maupun material, motivasi, ketulusan, dan kesabaran, dalam mengasuh, menjaga

dan mengajarku banyak hal yang berguna didalam kehidupan ini. Buat kak Ruth dan Tiatha atas segala pengertian, dukungan dan canda-tawa yang sangat menghibur. *Love you Mom Dad*

10. *My Sweetheart* Baginda Agustinus S, atas motivasi, kesabaran, pengertian, kritik dan saran yang membangun dalam proses penulis menyelesaikan perkuliahan ini. *Ich bete für euch*

11. Sahabatku para *Gembel Elite*, Dwi Mpud terimakasih atas kesediaannya menemaniku kemana-mana. Stabat-Binjai-Unimed sudah menjadi jalan kita hampir setiap hari. Panasnya matahari, tebalnya debu/asap hitam kampung lalang, berkilo-kilo macetnya kota Medan selama tiga setengah tahun ini tidak menjadi hambatan bagi kita untuk meraih gelar Sarjana Pendidikan. *Espritu mbel!* Penulis juga ucapkan terima kasih kepada Deviana atas ketulusannya memberikan tumpangan di Kos dan memperlakukanku sebaik-baiknya. Terima kasih sudah mengerti dan memberi motivasi luar biasa serta menjadi partner yang baik dalam penelitian ini. *Smile you don't cry mbel!* Dan terima kasih penulis ucapkan kepada Sri Wahyuni Dewi atas kesabaran, kebaikan dalam membantu, mengajari penulis menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih juga atas kesabarannya menungguku di jurusan, mengeprint, menyusun serta merapikan berkas dan mengetikkan beberapa paper. *Ganbatte mbel!*

12. Terima kasih juga buat sobat seperjuangan wak Ledyana, Natalia dan Nde Dini atas suka duka yang kita lewati bersama, motivasi, saran yang membangun, dan tempat bertukar pikiran yang baik. Sukses buat kita semua! Amin. Terima kasih juga buat Disty Kimi sudah menjadi

pendengar curahan hati dan memberi solusi yang baik, terima kasih sebesar-besarnya juga buat sista Kartika Pasaribu, Beb Dila, edak Andry, Diah batang, kak Tari, Bou Binaria, Mery, Medika, Hardinal yang sudah meluangkan waktunya untuk mengajarku menyelesaikan penghitungan dan bab IV ini. Serta teman-teman seperjuangan di BK regular A 2010 dan semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Tetap semangat dan jangan menyerah para Konselor masa depan .

13. Sahabat persekutuan kelompok Aloven (Sri Kurniati Sitepu, Esterlina, Nova Saragih, Christna, Anty), terimakasih doa dan dukungan kalian yang luar biasa yang senantiasa menyemangati penulis. Tuhan selalu mengiringi setiap langkah hidup kita. *God bless us.*

Penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran yang membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih dan semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca terutama dalam dunia pendidikan pada umumnya dan khususnya dalam bidang bimbingan dan konseling.

Medan, Agustus 2014
Penulis

Dwi Anastasia Sitanggang
NIM. 1103151017